



Jahresbericht 2025:

www.friendsofbuhoma.de

03. Januar

Transfer von 5.200 € für Kitchen-Projekt Step 2 und Dach Jungenwaschraum

12. März

Unser Freund und Schulleiter Denis Katugu verstirbt eine Woche nach einem schlimmen Verkehrsunfall mit seinem Moped im Krankenhaus

08. Mai

Transfer von 2.700 €, davon 2.300 € für die Jungentoilette plus 400 € für ein Volleyballnetz, 2 Volleybälle und 1 Lederfußball

25. August

Transfer von 3.000 € für Mädchentoilette mit Rohrsystem und Wasserspülung statt Grube

08. September

Transfer von 310 € für das Schulgeld (Term III) der Kinder des Verstorbenen Denis Katugu

22. Oktober

Transfer von 2.000 € für Schuhe der Abgangsklasse P7 und Kauf hochwertiger Lebensmittel (z. B. Eier, Milch, Bananen)

15. Dezember

Transfer von 7.600 €. Hierbei handelt es sich um die erste Teilzahlung für den Bau einer Dining-Hall, damit die Kinder zukünftig im Trockenen und sitzend auf einer Bank und an einem Tisch das Essen zu sich nehmen können.

+++++ *Unser herzlicher Dank gilt allen Spenderinnen und Spendern* +++++

Übrigens:

In 5 Jahren Arbeit haben wir es gemeinsam geschafft, durch Einnahmen aus Spenden, aus Mitteln der Entwicklungszusammenarbeit und aus Stiftungsgeld rund **100.000 €** für Buhoma in Uganda bereitzustellen.